



COMMUNIQUE DE PRESSE

9 février 2018

Didier Le Gac

Député de la 3^{ème} circonscription du Finistère

Brest-Rural

Police de sécurité du quotidien

Le député Didier Le Gac se félicite de l'attention accordée au département du Finistère

Gérard Collomb, ministre d'État, ministre de l'Intérieur, a lancé officiellement ce 8 février 2018 à Paris la **police de sécurité du quotidien** (PSQ).

Comme prévu, le gouvernement s'est engagé dans une évolution des missions de la police et de la gendarmerie pour répondre à la priorité des Français : la sécurité.

Parmi les mesures annoncées (recrutement de 10 000 gendarmes et policiers sur le quinquennat, libération des tâches administratives, renforcement de l'effectivité de la sanction, meilleur équipement de nos forces – 30 000 nouveaux véhicules, 110 000 tablettes numériques, 70 000 gilets pare-balle), je note l'attention particulière apportée à 20 départements en France.

Dans ce cadre, je me félicite que le **département du Finistère** fasse partie de ces départements parmi les mieux accompagnés, et plus particulièrement, que la **compagnie de gendarmerie de Brest** voit la création d'un groupe de contact permettant une proximité renforcée avec la population.

Les premières expérimentations débuteront dès le **premier trimestre 2018**.

+ d'info sur le lancement de la Police de Sécurité du Quotidien :

- <file:///D:/Utilisateur3/Downloads/Police%20de%20s%C3%A9curit%C3%A9%20du%20quotidien%20-%20les%20mesures%20par%20territoire.pdf>
- <https://www.interieur.gouv.fr/Actualites/L-actu-du-Ministere/Lancement-de-la-Police-de-Securite-du-Quotidien>

Contact : Didier Le Gac – 06.73.39.59.17 – 02.98.33.02.20

Didier.LeGac@assemblee-nationale.fr

Blog : <http://didierlegac.bzh/>